
 

 

【令和３年度 会津支援学校 学校評価アンケート】より 

※本年度も、学校評価アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。 

保護者の皆様に、本年度の取り組みをご理解いただき、また新型コロナウイルス感染症

拡大防止のために、たくさんのご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。 

 全てにお応えすることはできませんが、同評価の内容等を下記にまとめました。 

  

１．評価が高い内容について 

・小学部の保護者様からは、一人一人の特性をよく理解した対応、発達にあった支援、 

 個別のニーズに応じた支援をしていただいて感謝する、とのご意見を多数いただきま 

した。 

・中学部、高等部の保護者様からは、学校や、先生、 

友達が大好きで毎日楽しく登校できている、毎日 

元気に通学できているというご意見をいただきました。 

 

 保護者の皆様から数々の高い評価をいただきましたこと、大変うれしく思っており 

ます。ありがとうございました。今後も本校教職員一同、努力してまいります。 

 

２．評価が低い内容について 

・コロナ禍での取り組みの中で、これまで通りの行事ができないのは仕方のないことだ 

とは思うが、保護者が学校に行く機会が激減している。担任との面談、授業参観、公開

授業等、もっと保護者から学校に伝える場があ 

ればいい。 

  今後、オンラインの授業参観等の開催、 

ICT 機器の活用（授業）の工夫などを望む。 

 ・マチコミの有効活用、Zoom 等の有効利用等で、 

スピーデイな情報発信やコミュニテイツールの確立を研究してほしい。 

・今後も、マスク着用の励行を願う。 

 ・進級の際の引き継ぎを丁寧に行ってほしい。 

 ・コロナ禍の中では不可能なことが多いとは思うが、状況が落ち着いた時には今まで以 

上に地域とかかわり、交流活動を充実させてほしい。 

 ・連絡帳や下校時の引き継ぎの内容では、わかりかねるところが多いので、将来の社会 

参加に結び付けるためにも、各教科の内容等を先生方から詳しく聞きたい。 

 ・産業現場等における実習について、説明会だけではわかりずらいところもあるので（初

めての場合は特に）、丁寧な説明をお願いしたい。 

 ・参観日等、校庭を駐車場に活用しているが、グランド状況が悪く、雨の日は最悪になる。 



 

 

  子供達の運動コンデイションを高めるためにも、山砂などを入れて補強してほしい。 

 

 ※上記以外でも、児童生徒の人権にかかわる配慮事項、怪我等のない安心・安全な環境整

備、高等部卒業後のスムーズな進路選択への努力事項等ご意見を賜りました。教職員一

同、気を引き締めて真摯に取り組んでまいります。 

 

  また、コロナ禍の今、学校教育の中で見いだした 

ICT 教育の重要性や、必要性を、保護者の方々からも 

ご意見いただきました。 

本校としても、時代の趨勢を見守りながら、地域に、 

そして児童生徒の実態に応じた形で個々の情報活用能力 

を向上できるよう、次年度の重点目標に据えて取り組んでまいります。 

 

 ※連絡帳の活用、担任、担当等とのコミュニケーションの場面設定等、また進路に関する

丁寧な説明責任に対する内容にもご意見をいただいております。 

  教育活動を進めるには、保護者の皆様と学校が同じ方向を向いて進んでいかなければな

りません。いただいたご意見を真摯に受けとめ、今後も対話を重ねる努力と機会を工夫

してまいります。 

 

 ※校庭を駐車場に転用している件に関しましては、 

いつも大変ご迷惑をおかけしております。本来、 

校庭は児童生徒の運動を確保する場でありますが、  

学校の施設設備上の問題よりやむを得ない活用を 

強いられております。なお、ご指摘にあった山砂 

に関しては、２年に１度の割合で校庭に入れてお 

ります。毎回、夏休みの職員作業として全職員が汗 

だくになりながら整地しております。 

  保護者の皆様には、ご満足いただけない状況ではあ 

ると思いますが、今後も継続的に活動してまいりま 

すので、よろしくお願いいたします。 

 

会津支援学校の発展のため、教職員一同努力して参り 

ますので、今後とも皆様のご支援、ご協力をいただき 

ますようお願いいたします。 

  



 

 

 


